

El campus organiza actividades de sensibilización - La Verdad - 03/12/2015

DÍA MUNDIAL CONTRA EL SIDA

El campus organiza actividades de sensibilización

ALICANTE

P.A. Con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Sida, desde el pasado martes 1, la Universidad de Alicante ha organizado jornadas para la concienciación sobre este problema que aún hoy, sigue infectando a diario a decenas de personas. Por ello, durante tres días se están realizando pruebas de determinación de VIH de manera gratuita y confidencial. Hoy, jueves 3, las pruebas se llevarán a cabo en la Sala Salvador Allende (ubicada en los bajos del Edificio del Paraninfo) en horario de 16 a 20 h.

Para complementar el programa, esta tarde tendrá lugar la mesa redonda titulada 'El VIH con el paso del tiempo. Nuevos diagnósticos y envejecer con VIH'.

Moderada por el médico y profesor en salud ambiental Adrián Martínez, contará con la participación de Esperanza Merino, del Hospital General de Alicante, Trinidad Zafra, del Centro de Salud Pública de Alicante y distintos voluntarios de la asociación ACAVIH, para visibilizar a las personas que viven con el VIH. De entrada libre, tendrá lugar a las 18.00 horas, en el salón de Grados rector Ramón Martín Mateo de la UA.

La concienciación es básica pues la percepción de que es una enfermedad menos mortal y los medicamentos que permiten controlar la incidencia del virus están provocando que se relaje la precaución. En España se dan 10 casos de contagio al día.



Campus de la Universidad de Alicante. LV